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ORDINE DEL GIORNO: prot. n  570/18 del   28 settembre 2018 

  . 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00  - 10,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,15  

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 12,50   

Ficarra                    Elio 

 

A / / / /   

Amella                   Concetta P / / 10,15 12,50   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10,10 12,30   

Meli                       Caterina           

 

A / / 10,00 11,50   

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
 

L’anno 2018, il giorno 01 del mese di ottobre, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione prot. n. 570 del 28 settembre 

2018,   Alle ore 09,00 in prima convocazione, risulta presente solo il consigliere Massimiliano 

Giaconia, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00  oltre al Presidente Paolo Caracausi  

risulta  presente il  consigliere Caterina Meli. Il Presidente  con l’assistenza  della segretaria  Giuseppa 

Lo Bocchiaro,   constata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 

1)  Approvazione verbali sedute precedenti; 2) Incontri con le organizzazioni di categoria per trattazione 

problematiche aziendali; 3)  Varie ed eventuali.  Il Presidente prende in esame il  primo punto e si approva il 

verbale  n. 248 del g. 03.09.18  Alle ore 10,10 entra il consigliere Massimiliano  Giaconia.  I lavori 

continuano con il secondo punto e  quindi con l’audizione delle organizzazioni  sindacali che ne avevano 

fatto richiesta.   . Sono presenti  per la  SNALV Confsal  i sig. ri OMISSIS.  Il Presidente da loro il benvenuto 

e li invita ad esporre le loro problematiche, perché  ritiene sia  giusto affrontarle insieme, non solo per  

cercare di risolvere le tematiche  degli impiegati  che operano nella azienda , ma  nel contempo  cercare di 

non creare disservizi   ma  anzi migliorare  i servizi  resi alla Città. Sostiene sia opportuno trovare la giusta 

sinergia che faccia da collante  tra le varie forze per effettuare un cambiamento di regia che possa portare ad 

una svolta proficua e definitiva . Alle ore 10,15 entra  il consigliere Concetta Amella. Il signor OMISSIS 

inizia  il suo intervento,   lamentando  le esigue  risorse finanziarie  non  sufficienti a coprire le somme 

necessarie per gli stipendi dei dipendenti.Il Presidente  chiede se  secondo il loro parere si potrebbe ipotizzare 

la possibilità di fare transitare  parte del personale in altre Società Partecipate , che lamentano carenza  e 

chiedono nuove assunzioni. Il consigliere Giaconia  condivide  quanto detto dal Presidente ed aggiunge che si 
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deve  cercare di capire quale futuro dare a questa società che ormai  è indispensabile alla citta  e li invita a 

riflettere  sulla predetta   possibilità di mobilità  inter- aziendale. Il Presidente  suggerisce loro di aprire il 

dialogo con gli altri sindacati   al fine di formare una piattaforma univoca che  possa  arrivare a prospettare 

delle valide soluzioni, ad esempio  quella di eseguire dei lavori per l’azienda R.A.P.  , come   la 

manutenzione dei marciapiedi  o altro. 

 I lavori continuano con l’audizione  di altre organizzazioni Sindacali   che avevano fatto richiesta  di  

incontro. Il Presidente saluta  e da il benvenuto ai sig.ri : OMISSIS 

 (U.R.S.A.S.) OMISSIS  (U.S.B. privato), OMISSIS  (A.L.BA)     

li informa che dianzi la Commissione ha incontrato altre esponenti sindacali e li invita ad esporre  le 

tematiche dell’Azienda rappresentata. Il sig. OMISSIS  manifesta le sue preoccupazioni in merito al futuro dei 

dipendenti a causa delle esigue risorse economiche il  Socio Unico può elargire alla Società, lamenta  una 

inversa proporzionalità  tra il personale che è stato posto in quiescenza e i servizi resi che sono aumentati , e  

inoltre, una evidente disparità di trattamento  all’interno dell’Azienda , relativamente al personale, Alle ore 

11,50 esce il consigliere Meli. Il sig. OMISSIS  afferma che si debbono focalizzare alcuni punti ben precisi, 

come migliorare i servizi resi alla città, valorizzare le risorse umane professionalmente ed economicamente 

con contratti  che permettano loro di lavorare a tempo pieno e soprattutto rinnovare il contratto di lavoro già 

scaduto. Il Presidente  afferma che  la Commissione ha fatto una scelta che è quella di ascoltare tutti al fine di   

risolvere ,per quanto possibile le tematiche che intrappolano oggi le società partecipate, ritiene che sia 

indispensabile attuare la famosa cabina di regia , di cui tanto si è parlato ,per evitare che ci siano lavoratori di 

serie “A” e di serie “ B” , ribadisce che la Commissione  continua a dare la propria disponibilità ad ogni 

eventuale loro necessità. Alle ore 12,30 esce il consigliere Giaconia . Il presidente e il consigliere Amella 

continuano ad esternare alcune riflessioni sulla riunione odierna  ed infine alle ore 12,50  esauriti i punti 

all’o.d.g.  chiude la seduta. 

. 

ORARIO FINE SEDUTA  12,50 

 

 

 

    LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

            Giuseppa Lo Bocchiaro                   Paolo Caracausi 

 

                                                                                             IL  PRESIDENTE F.F. 

                                                                                               Cons. Caterina Meli 

 


